

NOTRE PAROISSE

FEVRIER 2025



Messes.info



Messes dominicales FEVRIER					
Date	Horaire	La veille 18h30	9h15	10h30	11h
02	Présentation du Sgr	Antoigné	St Sauveur	Châteauneuf	St Jn-Baptiste
09	5° Di To C	Antoigné	Ste Marie	Châteauneuf	St Jn-Baptiste
16	6° Di To C	Antoigné	Châteauneuf	Senillé	St Jn-Baptiste
23	7° Di To C	Antoigné	Châteauneuf	Ste Marie	St Jn-Baptiste

Permanence pour les confessions

Tous les jeudis pendant l'adoration en l'église St Jean-Baptiste de 18h à 19h
Ou sur rendez-vous n'hésitez pas

P. BOUTET : 09.75.75.62.28 / P. ROLAND-GOSSELIN : 06.40.64.85.96 / P. DUGUET : 06.81.40.88.24



Diocèse
de Poitiers

Nomination de l'archevêque de Poitiers

Frères et sœurs, chers amis, Monseigneur Jérôme BEAU est nommé archevêque de Poitiers ce jour même. Nous lui souhaitons la bienvenue en Poitou ! Nous nous réjouissons de cette nomination qui a lieu au lendemain de la fête de saint Hilaire, patron du diocèse et docteur de l'Eglise, et quelques jours avant la mémoire des saints évêques de Poitiers. Dès ce jour, nous le citons dans la prière eucharistique comme « notre évêque nommé Jérôme ». Son installation liturgique aura lieu le dimanche 2 mars à 15h à la cathédrale de Poitiers. Je vous remercie de retenir cette date pour l'accueillir et engager ensemble le chemin qui nous attend. Dès à présent, nous l'assurons de notre communion et de notre prière. Monseigneur Jérôme BEAU vient d'un diocèse voisin puisqu'il était jusqu'à présent archevêque de Bourges. Nous nous souvenons qu'au milieu du XXe siècle, un prêtre et vicaire général du diocèse de Poitiers a été archevêque de Bourges (1943-1969), le cardinal Joseph Lefebvre. La nomination de l'archevêque métropolitain de Poitiers concerne notre Province ecclésiastique (diocèses d'Angoulême, La Rochelle et Saintes, Limoges, Tulle, Poitiers). Nous le manifesterons d'une manière particulière lorsque Mgr Jérôme BEAU recevra le signe distinctif de sa charge : le pallium. Cette nomination a lieu au moment où nous venons d'entrer dans l'année jubilaire en « Pèlerins d'espérance », année aussi du 1700e anniversaire du premier grand concile œcuménique, le concile de Nicée (325). Elle prend dès lors un surcroît de sens. Elle nous inscrit dans l'histoire d'une fidélité à la foi de l'Eglise, elle nous appelle à ouvrir des chemins d'avenir et d'espérance. Que la bonne nouvelle de l'Evangile poursuive sa course en Poitou, qu'elle fasse lever des témoins ardents à faire le bien.



Père Jean-Paul RUSSEIL Administrateur diocésain

Message de Monseigneur Jérôme BEAU



Chers Frères et Sœurs du diocèse de Poitiers,
Chers frères prêtres et diacres ,

Permettez-moi déjà de vous appeler « amis ». Aujourd'hui, le Saint Père m'envoie vers vous comme votre Evêque. Je ne vous connais pas encore mais je sais que le Christ va nous donner les uns aux autres pour témoigner dans notre diocèse de l'Espérance qui nous habite.

Je remercie les Evêques qui m'ont précédé sur les chemins de notre territoire pour annoncer le Royaume de Dieu, particulièrement Mgr Pascal WINTZER. Depuis son départ, vous avez prié pour votre nouveau pasteur. Je n'aurai pas toutes les qualités que vous demandiez au Seigneur mais, ensemble, nous marcherons à la suite du Christ ! Je remercie aussi chacun et chacune de vous de votre engagement au service de la Bonne Nouvelle de Jésus Christ. Je sais arriver ici comme un héritier de vos actions.

Je remercie chaleureusement l'Eglise du Berry ; j'y ai été heureux et j'aurais voulu y demeurer des années encore. En quittant cette belle Eglise qui m'a si bien adopté, j'ai le regret de ne pas avoir mené à son terme bien des projets mais je sais que l'un sème et l'autre récolte.

En arrivant parmi vous, j'aurai à être moissonneur et semeur, héritier de votre souffle missionnaire et du travail de mes prédécesseurs. Dès que j'aurai été installé, je parcourrai les différentes paroisses du diocèse afin de faire votre connaissance. Permettez-moi d'avoir une intention particulière pour mes frères prêtres et diacres ainsi que pour tous ceux et celles qui sont engagés dans la mission. J'aurai à cœur de vous soutenir et de me faire proche de vous. La tâche est immense ; elle ne se fera qu'en nous soutenant les uns les autres. Un mot encore pour les prêtres et diacres très âgés, je compte sur votre prière pour que nous accomplissions pour le mieux la mission qui nous est confiée.

Dans l'attente de vous rencontrer bientôt, je vous assure de ma prière.



Monseigneur Jérôme BEAU
Archevêque nommé de Poitiers
Le 14 janvier 2025

Messe d'installation de Mgr Jérôme BEAU



Dimanche 2 mars 15h
Cathédrale St Pierre Poitiers

Le Service des Pèlerinages du diocèse propose d'organiser des cars pour se joindre à la messe d'installation de notre nouvel évêque. Cela facilitera l'accès à la cathédrale et permettra d'organiser la sécurité de la cérémonie.

Merci de bien vouloir vous signaler par l'adresse suivante si vous souhaitez bénéficier du transport en car :

paroissechatellerault@gmail.com